

Manon Petit Lenoir, sportive de haut niveau en snowboard cross, rejoint la Team Athlètes ATMB

Les équipes d'Autoroutes et Tunnel du Mont Blanc (ATMB) sont fières d'annoncer l'arrivée de Manon Petit Lenoir, championne de snowboard cross, pour compléter la Team Athlètes ATMB. Manon a été choisie parmi soixante-dix candidatures, pour ses résultats en compétition et sa grande combativité. La Team Athlètes ATMB est composée de huit sportifs qui vivent en Haute-Savoie et pratiquent des sports outdoor. Ils ont été choisis pour leurs palmarès et pour leur attachement à notre département.

Manon Petit Lenoir, une athlète qui ne lâche rien

C'est avant tout la combativité de Manon qui a séduit les membres du comité. Ils ont été impressionnés par la force dont elle a fait preuve pour se relever de son accident de snowboard et concrétiser son rêve de participer aux Jeux Olympiques. Pour Manon, tout est une question de détermination : *« Je pense qu'avec beaucoup d'envie et de persévérance tout est possible. Je n'ai jamais été la plus douée dans mon sport. Je me suis battue et je n'ai jamais lâché pour atteindre mes objectifs. »*

Cette année, Manon est dans les meilleures de sa discipline et réalise sa plus belle saison en coupe du Monde. Avec deux podiums, elle est 5ème au classement général cette année. Elle s'est également classée 4ème lors des derniers championnats du Monde. Elle termine la saison en beauté avec un titre de championne de France bien mérité.

Pour elle, rejoindre la Team Athlètes ATMB c'est un peu comme intégrer une nouvelle famille : *« J'ai hâte de rencontrer les autres athlètes de la Team, j'imagine que nos échanges vont être très riches car nous avons en commun la passion du sport même si nos disciplines sont différentes. »*



De nombreuses candidatures reçues

Le 9 janvier dernier ATMB lançait un appel à candidature pour compléter sa team d'entreprise à la suite du départ d'une de ses athlètes, Maureen Houin. Les candidats devaient vivre en Haute-Savoie ou à proximité de Bellegarde et pratiquer un sport outdoor pour postuler. Les membres du comité sponsoring ont été impressionnés par le nombre et la qualité des candidatures reçues.

Philippe Deloire, Directeur de la Communication, de la Transformation et des Relations Humaines chez ATMB et membre du comité de sélection explique : « *Nous avons reçu soixante-dix candidatures de jeunes de toute la Haute-Savoie. J'ai été impressionné par la diversité des sports pratiqués et par leurs très beaux palmarès. Je ne me rendais pas compte qu'il y avait un tel potentiel de futurs champions dans le département ! C'est très inspirant de voir ce niveau d'ambition et de travail chez ces jeunes sportifs.* »

La sélection s'est faite sur plusieurs critères dont le palmarès, la qualité et l'originalité de la vidéo reçue, la notoriété sur les réseaux sociaux et la capacité à participer à des événements soutenus par ATMB. Trois candidatures ont été retenues sur les soixante-dix et des entretiens ont été réalisés avec chacune des finalistes. Notre objectif était également de sélectionner un athlète qui soit attaché à son territoire et qui ait envie de le mettre en valeur. La Team Athlètes ATMB s'est avant tout une équipe de sportifs, fiers de faire rayonner la Haute-Savoie à travers leurs pratiques.

Mathilde Nicoud, Responsable Mécénat et Sponsoring chez ATMB nous parle des trois finalistes : « *Nous avons retenu trois personnes pratiquant des sports complètement différents. Il a été difficile de les départager car il s'agissait de trois athlètes avec des profils de grande qualité et qui étaient très motivées pour rejoindre la Team. Finalement le comité est arrivé à un consensus et a décidé d'accueillir Manon Petit Lenoir, athlète de snowboard cross, dans la Team Athlètes ATMB.* »

Télécharger les photos : [ici](#). (Lien disponible jusqu'au 25 avril)

A propos d'ATMB :

La société Autoroutes et Tunnel du Mont Blanc (ATMB) est en veille permanente sur les nouveaux modes de transports. En traversant les montagnes et en rétrécissant le territoire, elle rapproche ses conducteurs en diminuant leur temps de trajets, tout en assurant leur sécurité.

Située au cœur des Alpes et au pied du Mont-Blanc, ATMB compte plus de 340 salariés pour l'Autoroute et la Route Blanches (A40 et RN205). Elle dessert aussi la Suisse par deux liaisons autoroutières transfrontalières (A411 et A41) et l'Italie, par le Tunnel du Mont-Blanc dont elle est concessionnaire avec son homologue italien SITMB.

ATMB est détenue par l'Etat, les collectivités territoriales et des actionnaires privés. Elle est titulaire d'un contrat de concession avec l'Etat français jusqu'en 2050.

CONTACTS PRESSE

[Manon Petit Lenoir](#)

Team Athlètes ATMB

manon.petitlenoir@gmail.com

[Mathilde Nicoud](#)

Direction de la communication, de la transformation et des relations Humaines ATMB

mathilde.nicoud@atmb.net